

Jair Bolsonaro confirme la tenue de la Coupe América au Brésil



Jair Bolsonaro a fêté en 2019 la Coupe América de l'équipe brésilienne.

La Havane, 2 juin, (RHC).- Le président brésilien a confirmé ce mardi que la Coupe América de football se tiendra bel et bien au Brésil, en dépit du panorama sanitaire alarmant provoqué par le Covid-19.

Après le désistement de la Colombie en raison des manifestations contre le gouvernement du président Ivan Duque, puis de l'Argentine à cause de la crise épidémiologique, Jair Bolsonaro a déclaré que le Brésil accueillera la Coupe América, ni plus ni moins que lors d'un événement au ministère de la Santé à Brasilia.

Il a affirmé qu'au moins 4 des 27 États du Brésil étaient prêts à organiser les rencontres.

Au moins cinq gouverneurs avaient immédiatement refusé d'accueillir des matches pour des raisons sanitaires. «C'est une vraie folie d'organiser un tel événement ici» a de son côté souligné

l'épidémiologiste José David Urbaez, du Centre d'Infectiologie de Brasilia.

« Les pires phases (de la pandémie au Brésil) en 2020 étaient trois à quatre fois moins importantes que ce que nous voyons aujourd'hui. Nous avons cette fausse impression que les choses se sont améliorées. La réalité est que nous sommes toujours dans une phase terrible de propagation très rapide. »

Le Brésil a connu une deuxième vague particulièrement meurtrière, le nombre de décès passant de 200.000 à 400.000 de janvier à avril. Une commission d'enquête parlementaire au Sénat se penche depuis un mois sur la gestion chaotique de la crise sanitaire par le gouvernement. Mardi, le rapporteur de cette commission, Renan Calheiros, a fait appel à la plus grande star du football brésilien, Neymar, pour lui demander de boycotter ce tournoi qu'il qualifie de « championnat de la mort ».

« Neymar, je veux m'adresser à toi. Ne sois pas d'accord avec la réalisation de cette Coupe América au Brésil. Le tournoi que nous devons gagner, c'est celui de la vaccination », a-t-il lancé lors d'une audition de la commission d'enquête.

Les joueurs brésiliens, réunis au centre d'entraînement de Teresopolis, près de Rio pour préparer le match vendredi contre l'Équateur pour le compte des qualifications du Mondial 2022 ne se sont pas exprimés sur le sujet, les conférences de presse quotidiennes ont été annulées.

Sources: Prensa Latina et AFP

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/259411-jair-bolsonaro-confirme-la-tenue-de-la-coupe-america-au-bresil>



Radio Habana Cuba